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CAPA DO PROCESSO

Número do protocolo: 2025.02.12.0009
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REOUERIMENTO PARA O EXECUTIVO

FRANCISCO DE ASSIS DA SILVA

Descrição do protocolo

Requer Ampliação de novas salas para a escola Jardim de Fátima, creche Abilio Rodrigues Pereira e Maria
Tavares Cavalcante

Consulte o andamênto do seu protocolo no nosso slte

I - Para acesso a tramitaÉo processual do documento acima, daverá ser informado na iela d€ consulta o CPF, em se tratando
de pessoa Íísica, ou CNPJ, pâra pessoa juridicâ, acompanhado no número do protocolo acima indicado.

2 - O QR CODE, dêste Çomprovant€, pode s€r usado para acompanhamento do andam€nto do protocolo.
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REQU ERI M ENTO No.oo9/2025

REQUER A AMPLIAçÃO DE NOVAS SALAS

PARA A ESCOLA JARDIM DE FÁNMÀ
CRECHE ABILIO RODRIGUES PEREIRA E

MARIA TAVARES CAVALCANTE.

Senhor Presidente,

O Vereador que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais, com o

devido respeito e acatamento, que depois de ouvido o Plenário na forma Regimental, vem a V.

Exa. Requerer que seja oficiado à Prefeitura, solicitando que promova as medidas necessárias,

no decorrer do mandato, por meio da respectiva Pasta, que se digne de empreender esforços

qUANtO REQUER A AMPLIAçÃO DE NOVAS SALAS PARA A ESCOLA JARDIM DE FÁTIMA,

CRECHE ABILIO RODRIGUES PEREIRA E MAR]A TAVARES CAVALCANTE.

JUSTIFICATIVA:

Justifica-se a solicitação, pois as mesmas se faz necessária para oferecer uma
educação de qualidade para mais alunos, e aumentar a nossa capacidade de ensino.

Nestes termos,

Pede deÍerimento

SALA DAS SESSOES DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITAITINGA, EM 1O DE FEVEREIRO

DE 202s

Atenciosamente,

VereadoÍ DIASSI BARROCÃO
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